



2016 上川総支部青年部定期大会を開催しました！！

2015年12月11日(金)に2016上川総支部青年部定期大会を開催しました。

この定期大会には各支部・分会から17名の参加がありました。

大会の開催にあたり渡邊青年部長から「これまでの運動について分かりやすく提起していきたい」と話されました。来賓挨拶として全道庁労連本部青年部上小倉事務局次長から「地方公務員法の改正により人事評価制度を導入しなければならなくなった。B区分を青年に重点配分するなど、自分たちに有益な制度となるように取り組んでいく」と挨拶をいただき、上川地方本部青年部堂前青年部長からは「不払超勤などが横行している職場が多い。労働条件を守るため、超勤点検に取り組んでいこう」と挨拶をいただきました。

活動総括では「役員体制を十分に確立することができなく、なかなか青年部運動を展開することにつなげられなかった」「そういった中でも、新規採用者対策では横のつながりから加入が促進された」「独自要求アンケートなどで出された切実な青年の声に向き合うことで、青年部独自要求につなげることができた」と総括されました。



【大会中の風景】



【挨拶される堂前青年部長】



【挨拶される上小倉事務局次長】



【渡邊青年部長の提起】

《裏面に続きます》

新役員体制

青年部長 佐藤 岳瑠

(名寄保健所支部)

副部長 高橋 修平

(上川支庁支部地域政策課分会)

事務局長 林 大慎

(計量検定所支部旭川支所分会)

特別幹事 渡邊 将太

(上川支庁支部林務課分会)

幹事 選出中

次年度は、「誰か一人がやるのではなく、みんなで一緒に運動していくために、横のつながりから、仲間を増やしていく」「青年の切実な実態や声から、生活職場環境の改善に向けて青年部運動に取り組んでいく」と方針が確立され、新役員体制の信任がされました。



計量検定所の林です！
よろしくお願いします！

【しっかり者の
林新事務局長】



名寄保健所の佐藤です！
頑張ります！

【おちゃらけ佐藤新青年部長】

また、大会終了後には交流会も開催され、この交流会では普段なかなか話す機会が少ない仲間との交流することができました。2016年度の方針でもありますが、こういった交流から「横のつながり」を拡げて、みんなで青年部運動を展開していきましょう。

なお、大会議案（活動経過報告及び総括・方針）については、各支部・分会へ送付していますので、ご確認ください。

引き続き生活職場環境の改善に向けて、団結して頑張りましょう！！



総支部に怒布コーナーを設置しました！

総支部に怒布コーナーを設置しました。昼休みなどの時間を使って書きにきてください。2016年1月に予定をしている青年部独自交渉で、しっかりと皆さんの声を伝えてきます。【期日は2015年12月28日まで】

